

「開会挨拶」

株式会社 MTI 代表取締役社長 田中 康夫

今年6月に、MTI 社長に就任致しました、田中でございます。

本日は皆様お忙しい中、弊社主催のテクノフォーラムに御参加頂き、心より御礼を申し上げます。

弊社テクノフォーラムも今回で、東京会場は8回目、広島会場は5回目を迎えることとなりました。弊社のような、民間の海運会社の小規模な研究開発会社にとって、身分不相応ともいえるフォーラムを、ここまで続けてこられたことは、まさに皆様のご理解、ご支援、ご協力の賜物と改めて感謝申し上げます。

ご存知の方もいらっしゃると思いますが、私は2004年から2009年まで MTI におりました。当時もデコボコ道を色々なパートナー企業の方々と少しずつ進んでいきました。今も MTI が何とか一応の結果を出してこられているのは、造船所の皆様やメーカーの皆様からの出向者に支えられ、共同研究の各企業の皆様にお知恵を出して頂いているところが大きいと思っています。

MTI は、今後も社内外から「チャレンジすること」を期待されていると私は思っており、果敢にその役割を果たしていきたいと思っています。

それでは活発な質疑、討論を期待して、簡単ですが挨拶を終わりたいと思います。

本日はご来場ありがとうございました。